## Ausbilden auf hohem Niveau

Gute Ergebnisse am Max-Planck-Institut

Nicht nur auf höchstem Niveau forschen, sondern auch junge Menschen hervorragend ausbilden – das ist eine Devise, der das Mülheimer Max-Planck-Institut für Kohlenforschung schon seit vielen Jahren treu bleibt. Auch in diesem Jahr sind Auszubildende und Ausbilder für ihre Leistungen und ihr Engagement belohnt worden.

## Vorzeitige Prüfung

Fünf Auszubildende konnten ihre Abschlussprüfungen zum Chemielaboranten vorzeitig ablegen. Sascha Grabbe, Christian Klee und Marvin Mischner konnten sich über die Gesamtnote "gut" freuen.

## Ehrung bei der IHK

Die Prüfung mit "sehr gut" bestanden haben Tanja Knipping und Torsten Scholl. Dafür werden die beiden jungen Leute im Oktober im Rahmen einer Feier der Industrie- und Handelskammer (IHK) in Oberhausen geehrt.

Corinna Heidgen wurde für ihre hervorragenden Leistungen während der Ausbildung und in der Prüfung der Auszubildendenpreis der Max-Planck-Gesellschaft verliehen.



Gute Ausbildung beim MPI für Kohlenforschung: Christian Klee, Tanja Knipping, Marvin Mischner, Sascha Grabbe, Corinna Heidgen und Torsten Scholl (v.l.). Foto: privat